



TRASCENDIÓ

Que en su encerrona de ayer con los diputados de Morena en el Palacio de San Lázaro, la candidata presidencial **Claudia Sheinbaum** hizo énfasis en su llamado a mantener la unidad “no solo de boca para afuera” en vísperas de la definición de aspirantes al Congreso, lo cual secundó el dirigente guinda, **Mario Delgado**, que entre bromas y veras pidió a sus correligionarios seguir juntos “hasta que las encuestas los separen”. Andan muy ingeniosos en ese cuartel.

Que como estudiantes estrenando escuela se sintieron las senadoras **Nadia Navarro**, ex panista; **Nancy de la Sierra**, ex petista; **Indira Kempis**, ex MC, así como **Claudia Balderas** y **Cecilia Sánchez**, ex morenistas, todas con uniforme verde chapulín, en la primera participación con sus nuevos compañeros del PRI. Luego de que renunciaran a sus partidos, este martes participaron en la plenaria del tricolor, donde dijeron que se sintieron a gusto, pero un poco raras, porque no conocían a muchos de sus ahora correligionarios.

Que responden desde oficinas verdes que no hay ruptura entre los suyos y los morenos en Chiapas, pues en la clase política se escuchó con atención el espaldarazo que **Manuel Velasco** dio al precandidato guinda a la gubernatura al subrayar que con **Eduardo Ramírez** habrá “una era de progreso, paz y bienestar”, por lo que en la entidad baja la tensión que se había originado tras la especie de que el PVEM estaba metiendo ruido al proceso electoral. Bueno.

Que el próximo sábado **Andrés Manuel López Obrador** estará ultimando detalles en la refinería de Dos Bocas, Tabasco, para poner en marcha la planta que arrancará produciendo diésel y a finales de febrero trabajará a toda su capacidad. En tanto, ratificó que no viajará fuera del continente en lo que queda del sexenio y su único pendiente es la *cumbre de los tres amigos* en el primer trimestre del año en Canadá. Por cierto, después de 15 años estará lista la autopista que conectará la capital oaxaqueña con la costa, 104 kilómetros, y el domingo estará el Presidente haciendo el viaje inaugural en una vía que por el resto del año no tendrá peaje. —